

Presseinformation vom 30.11.2018

Benedikt Strothsteffen freut sich über Gewinn des großen Weltspartags-Eisbären "Flocke"

Am 29. und 30. Oktober wurde in diesem Jahr in den Geschäftsstellen der Kreissparkasse Wiedenbrück der Weltspartag gefeiert. Für Kinder ist der Weltspartag mit bunter Dekoration, Luftballons und Spardosen noch immer der Höhepunkt des "Sparjahres". Auch diesmal haben wieder viele fleißige Sparer ihre vollen Spardosen zur Sparkasse gebracht und als Anerkennung ein kleines Geschenk bekommen.

In diesem Jahr gab es für die Kinder ein Kuscheltier, nämlich den Eisbären "Flocke". Zusätzlich zu den kleinen Eisbären gab es zwei große Exemplare des "Flocke". Diese wurden an den beiden Weltspartagen unter allen Teilnehmern des großen Weltspartags-Gewinnspiels online über das Internetportal www.knax.de/kskwd verlost. Der sechsjährige Benedikt Strothsteffen aus Schloß Holte-Stukenbrock ist einer der glücklichen Gewinner. Er bekam nun seinen persönlichen Flocke von Andreas Menke von der Geschäftsstelle Kaunitz überreicht. Benedikt freute sich sehr über sein vorgezogenes Weihnachtsgeschenk. Auf www.knax.de/kskwd sind die aktuellen KNAX-Termine genauso zu finden wie Basteltipps, Malvorlagen und vieles mehr.



Bildunterschrift:
Andreas Menke freut sich zusammen mit
Benedikt Strothsteffen über seinen tollen

Gewinn.